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100學年度第 1學期體育委員會會議記錄 

一、會議時間：100年 9月 8日(星期四)上午 9時 10分 

二、地    點：行政大樓 3樓簡報室 

三、主 持 人：李校長慶宗 

四、出席人員：如簽到表                          紀錄：宗佩燕幹事 

五、議    程： 

（一）主席致詞：（略） 

（二）體育組業務報告： 

◎行事曆簡報： 

  1.行事曆原訂大隊接力比賽日期為 9 月 23 日，擬改為 9 月 30 日。 

  2.體育組行事曆參照手冊第 2 頁。 

  ◎體育課程規劃、場地安排： 

  1.今年的場地規劃受到瓦斯費預算不敷使用，暫訂年底天氣較冷時不排游泳課，故游

泳課會安排兩個學生數較少的老師在一時段上課。 

  2.請老師留意下課收球時間的拿捏，由其是中午以及放學時間。 

  3.本學期因場地不敷使用，故單獨安排田徑和足球兩項體育課程。 

  4.請老師提醒同學借用體育器材要記得歸還，下課後協助點收，否則學生要會依各產 

品單價賠償。 

        ◎游泳檢測結果(國高中部)   

  1.本校 9 年級游泳檢測結果裡面，901、902、903三班的實際受測人數未過半數。 

  2.游泳課上課次數為 4 周，如有未檢測的學生請於學期結束前補測。 

  3.游泳檢測是全年級都要檢測，請老師協助多加落實，若有無法檢測者請註明清楚。 

        ◎P.7是本學期游泳檢測記錄表，因今年學生人數較多，表格應實際學生人數增加為 48 

          個。 

        ◎體適能計畫 

  1.教育部現在推廣體適能護照，P.8-9 是體適能護照上網查詢資料的步驟及方法。 

  2.P.10-11 是上學期國高中體適能成績表。 

  3.P.12 是體適能檢測表，請於檢測完畢後交回學務處體育組彙整資料。 

 （三）校長： 

     1.游泳檢測率偏低及體適能待加強和無法評比的人數偏高。 

 2.游泳池的瓦斯費一年約花費 70 萬，水費及電費等加總後一年總花費約 1 百多萬，但接

受檢測的人數偏低。 

＊小娟老師: 

1.學生認為麻煩不想下水 

2.夏天因為泳池未受到太陽照射，水溫還是過低。 

3.學生因身材因素不想換泳裝。 

4.期望本校泳池環境能夠改善。 
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＊校長 

1.校內游泳池環境可努力改善，但水溫因經費預算因素無法將溫度調太高。 

2.游泳課的安排已請體育組在最冷的月份機動性調整安排其他課程而非游泳課。 

3.可以激發學生下水的意願，養成自動自發的好習慣。  

4.如何將游泳檢測比例增加是我們必須改進的地方。 

＊淑霞老師 

1.可以透過改善環境設施來吸引學生下水游泳。 

2.家長會是否有經費可以挹注本校的泳池經費? 

3.教育局來函要求，只要學生提出無法下水游泳的理由，就不可以強迫學生下水。 

4.夏天的水溫還是偏低。 

＊校長 

1.因泳池的耗費金額過高，家長會可能也無法補助太多。 

2.多數學校應該都面臨著泳池經費不足的問題。 

3.將現有瓦斯費做最有效率之應用，提升水溫讓學生更願意下水。 

    （四）校長： 

1.體適能的部分，待加強及無法評等的部分是如何區分? 

    若中等是在一般常模之下，待加強是全國常模之下，詳如手冊 P.10，表是本校有半數 

    以上不在一般常模之內，對於本校以體育發展著名的學校這樣的數據似乎不太理想。 

    這是否反應本校的體育教學有改善空間? 

＊俊男主任:可否請體育組長先說明。 

＊阿杰組長: 

  1.雖然本校屬體育專長學校，但是對於普通學生來說體育是受限的。 

  2.學生平常的活動太少應該會主要原因。 

＊俊男主任:希望未來能讓學生有多一些運動的機會，可以安排上下學期各一場比賽增加學  

  生運動的機會。 

六、討論事項： 

  1.校慶運動會籌辦項目及內容 

  ＊阿杰組長: 

   (1)本次新增跳遠及大同校園馬拉松等兩個運動項目。 

  (2)馬拉松是各班務必派一名學生參加，教職員自由，校長及主任務必參加。 

  (3)馬拉松可能需要約 1 百分的紀念品，屆時再請家長會這邊協助提供。 

 ＊俊男主任:本次校慶運動會決賽改在正式校慶前一天星期五下午舉行，當天下午停課半  

   天參與這次的運動會。 

 ＊校長:希望有更多的師生可以共同參與此次的馬拉松競賽。 

 ＊邱永盛教練: 

   (1)可以設置團體錦標並利用積分的方式讓各班學生追逐總錦標成績。 

＊阿杰組長:一個年級有一個主要參加的運動項目，積分可能會較難累積。 

＊校長:同年級同一項目的積分計算是可行，擬在研究細節部分。 
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   (2)跳遠這個項目可否讓國中部學生參與?  

 ＊校長:跳遠這個項目國中部是否可以參加? 

 ＊阿杰組長:如果全校都參加的話時間可能不足。 

 ＊校長:請阿杰組長會後再與邱教練研議細部執行內容是否可行。 

   (3)大同校園馬拉松這個名稱可以改成趣味一點的名稱。 

  ＊校長:校園馬拉松就是貼近校園，與正式的馬拉松有所區隔。 

 

＊校長: 

今年的馬拉松是第一次舉辦，可以募集一些經費提供誘因吸引更多老師參加，參加的對象

也可是家長。 

＊小娟老師: 

馬拉松名稱建議可以命名為大同校園松輕鬆跑。路線的部分有些地方較濕滑，學生容易跌

倒，也有很多出入口學生可能會中途跑掉等等。建議出發時在操場可以多繞兩圈，可以把

人拉長，在轉彎處比較不易堵塞。 

＊校長: 

小娟老師的建議很專業，也很受用，另外俊男主任提供了榕城競跑這個名稱，可以再請大

家多提供一些名稱建議再來篩選。 

＊阿杰組長:關於路線的部分文字敘述請參閱手冊 P.15，路線圖 P.20。 

   ＊倩玲護理師:圖書館前方地面較滑，還有樓梯上面的鐵片也容易滑倒。 

＊校長:圖書館前方的青苔要盡早處理。 

＊淑霞老師: 

出口跟拱門的兩處容易造成阻塞，樓梯的地方也要很小心，回收廠下樓梯的部分可能需要

鋪軟墊。另外在各處都要設立管制站，以便疏散堵塞的情況。 

   ＊校長:建議更改路線從 806 教室下來後往停車場。 

   ＊張浩桂師: 

   (1)建議可以分組扣秒和分梯次參加，也可以疏散人群。 

   (2)路線圖的部分建議避免樓梯的部分，以免下雨天學生會受傷。 

  ＊阿杰組長:各處會設點避免學生偷跑，也請張浩桂老師協助規劃路線。 

  ＊校長:由各位提供意見給體育組做整理。 

2.高一、二大隊接力預賽工作分配 

＊阿杰組長: 

國中無預賽，高一、二不分類組全部自行參加，人數不足者可以自由調配人力。201 和 215 

兩班合併，故高一有 15 班，高二有 14 班，共分成 3 次比賽選前六名進決賽。星期五下五連 

同正式比賽有三次，但是因為星期五下午有專長訓練會受到影響，不知此三次預賽是否可以 

請全校老師及各對體育班學生協助。 

＊校長:請各隊教練共同協助。 
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七、臨時動議： 

＊楊倩玲護理師: 

1.9 月 21日高一學生要抽血，時間是早上 8點到 11 點，早上要禁食到抽血完畢，會影響老

師們的上課時間。 

2.10 月 20、21兩個整天是健康檢查的部分，要謝謝蕭老師協助我們場地佈置的部分。 

3.若有學生要申請個別化彈性調整可以至健康中心領取表單，我會在上面註記他的身體狀

況，故健康中心會影本存查，正本就放在體育老師那邊可以有個依據及調整。 

4.9 月 29日及 10月 26日都會有健康檢查的安排。 

 

＊阿杰組長: 

建議把大隊接力預賽取消，改為直接進入決賽，這樣當天下午學生就不會因未完全無入決賽。 

＊校長:若無其他意見就改由直接進入決賽。 

＊阿杰組長: 

2 樓體育組辦公室可否增購一台印表機?其他新進老師可能需要網路線等等。 

＊淑儀主任: 

目前沒有多的印表機，已經協調處理當中。 

＊校長:若可以就直接採購一台。 

＊家長會長致詞:略。 

＊校長: 

1.希望體育教學可以重視激發學生的動機。 

2.希望體育組可以協助反應體育老師的需求。 

3.感謝俊男主任跟阿杰組長在此次體育競賽的更新和規劃。 

 

 八、散會：10時 40分 


